



**PROJET**

**DEUXIÈME SESSION ORDINAIRE 2023 DU CONSEIL  
D'ADMINISTRATION DE L'UNICEF**

-----  
*DÉBAT CONSACRÉ AU POINT 2 DE L'ORDRE DU JOUR*  
-----

**DÉCLARATION DE  
S.E.M DÉSIRÉ WULFRAN G. IPO  
AMBASSADEUR, REPRÉSENTANT PERMANENT ADJOINT  
DE LA RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE  
AUPRÈS DES NATIONS UNIES**

*A vérifier au prononcé*

*New York, le 5 septembre 2023*

*10 heures*

## **Madame la Présidente,**

Je voudrais, à l'entame de mon propos, vous adresser les chaleureuses félicitations de ma délégation pour la parfaite conduite des travaux du Conseil d'Administration de l'UNICEF, et remercier la Directrice générale, Madame Catherine Russell pour son exposé enrichissant.

La Côte d'Ivoire souscrit à la déclaration faite par le Rwanda au nom du groupe africain et voudrait ajouter, à titre national, ce qui suit :

## **Madame la Présidente,**

La mise en œuvre du plan stratégique 2022-2025 de l'UNICEF, avec l'appui des partenaires et des donateurs, contribue à l'obtention de résultats vitaux et transformateurs pour les enfants.

Ma délégation salue l'engagement constant des partenaires et donateurs, ainsi que l'ensemble du personnel de l'UNICEF dont les efforts conjugués ont permis de réaliser ces progrès.

Elle les encourage à poursuivre leurs efforts en faveur de l'épanouissement des enfants, et appelle les Etats Membres à accroître leurs contributions en vue de garantir la disponibilité des ressources consacrées aux programmes de coopération de l'UNICEF avec les pays, particulièrement ceux en développement.

## **Madame la Présidente,**

Les efforts de l'UNICEF pour la survie, la protection et l'épanouissement des enfants sont parfois contrariés par les crises actuelles qui affectent nos objectifs prioritaires, notamment l'éducation, l'assainissement et l'hygiène, ainsi que l'accès des familles vulnérables à l'eau potable.

Nous devons en conséquence renforcer notre coopération pour relever ces défis qui font peser de sérieuses menaces sur les objectifs de développement consacrés aux droits des enfants.

Dans cette perspective, mon pays fonde un réel espoir sur la tenue du sommet sur les objectifs de développement durable, prévu pendant la semaine de haut niveau de la 78<sup>ème</sup> session de l'Assemblée générale.

Cette rencontre devrait être une tribune importante pour insister davantage sur l'urgence pour les Etats Membres de passer de l'engagement collectif à l'action effective en faveur des objectifs de développement durable.

**Madame la Présidente,**

Pour conclure, ma délégation renouvelle son soutien au travail que l'UNICEF accomplit dans des contextes difficiles et variés, et l'encourage à poursuivre ses efforts en vue d'améliorer la protection et la promotion des droits des enfants.

**Je vous remercie.**